

# Le lycée Condorcet, leur mini-campus

Les élèves de l'établissement schœneckois ont fait découvrir au public, samedi, leur univers. Un lieu de vie où ils aiment étudier, et où ils préparent leur avenir.

Les élèves sont motivés et motivants », résument Annick et Frédéric Burtin, professeurs au lycée Condorcet à Schœneck. Samedi, à l'occasion de la journée portes ouvertes, le public a découvert les différentes filières enseignées, ainsi que les projets des lycéens. « On peut ainsi parler de notre expérience, de notre point de vue », insiste Audrey Gallo, en terminale S-SVT. Travaux pratiques, club d'aéromodélisme, vol en drone... « Notre établissement ressemble à un mini-campus, avec plusieurs pôles », insiste encore Frédéric Burtin. « C'est comme notre maison », confirme Chloé, Amélie et Alicia. Les plus jeunes côtoient aussi des anciens, comme Olivier Schaefer – responsable logistique et achats à la Fondation Lorraine. « Je fais de l'aéromodélisme, et j'expose des modèles aujourd'hui. » Une façon de motiver les plus jeunes, et de promouvoir l'excellence.



En salle de SVT, les élèves ont réalisé des expériences devant le public. L'occasion de montrer leur savoir-faire et de s'exercer pour cette épreuve du bac. Photo: R.



La matinée a été animée par des vols en drone, piloté par un professionnel. Photo: R.



Le club d'aéromodélisme du lycée avait invité des passionnés exposer leurs modèles. Photo: R.